NOTA DE PRENSA



Cegid lanza un asistente financiero inteligente basado en IA para ayudar los gestores en la toma de decisiones

- El nuevo asistente financiero está disponible en Cegid XRP Enterprise, un ERP basado en Inteligencia Artificial, con el objetivo de potenciar el rol de los directores financieros a través de análisis financieros que mejoran la toma de decisiones
- Cegid XRP Enterprise es un ERP 100% cloud, que garantiza la colaboración en movilidad y refuerza el cumplimiento normativo con herramientas adaptadas a las nuevas regulaciones de Verifactu y el registro digital de jornada

Madrid, 24 de marzo de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, acaba de lanzar en España un asistente financiero potenciado por Inteligencia Artificial con el objetivo de ayudar a los directores financieros de las empresas a tomar decisiones rápidas y basadas en datos sólidos. El nuevo agente financiero inteligente está disponible en Cegid XRP Enterprise, un ERP cloud basado en IA para la mediana empresa.

Cegid XRP Enterprise es una solución integral que optimiza la cadena de suministro, mejora la eficiencia en producción y proporciona un exhaustivo control sobre compras, ventas y gestión de almacenes. Además, cuenta con un módulo financiero que ofrece análisis detallado, facilitando la consolidación contable y financiera; y un CRM que potencia la gestión de relaciones con clientes y las acciones de marketing. Por último, garantiza la movilidad e incorpora herramientas de Business Intelligence para ofrecer una visión completa y evolutiva de la empresa.

El nuevo Agente Financiero, que forma parte de Cegid Pulse - un conjunto de agentes inteligentes desarrollados por Cegid con base en la IA generativa-, es un experto en el área financiera que permite una gestión más avanzada de los datos financieros de las empresas, asesorando a los directores financieros con análisis, informes y una visión clara y detallada de su situación. Utilizando indicadores relevantes como por ejemplo rentabilidad, liquidez y nivel de endeudamiento, todo ello con el objetivo de facilitarte la toma ágil de decisiones.

Una de las funcionalidades más relevantes de dicho Agente es la capacidad de visualizar datos financieros de distintas empresas, en tiempo real, lo que facilita el análisis de información para compañías con varias filiales o unidades de negocio. Además, incluye un sistema de alertas automatizadas que notifica sobre diferentes variables, lo que mejora la gestión de riesgos y facilita la toma de decisiones.

El asistente financiero responde en tiempo real a las consultas de los usuarios en lenguaje natural, proporcionando información detallada. La herramienta es capaz de ofrecer resúmenes completos, realizar

análisis detallados de indicadores específicos, como el Ratio de Solvencia, y generar recomendaciones personalizadas.

Otra de las funcionalidades más destacadas del agente inteligente es su capacidad para generar automáticamente análisis o informes con recomendaciones. En segundos podrá hacer operaciones que antes implicaban horas de trabajo especializado, optimizando el tiempo y facilitando la comunicación entre los diferentes colaboradores de la empresa.

Mayor movilidad para una gestión más ágil

Además de la IA, ahora el ERP Cegid XRP Enterprise también mejora la movilidad, favoreciendo una colaboración más fluida entre empresas o equipos, garantizando una gestión de tareas más eficiente y flexible, lo que contribuye a agilizar los procesos y reducir los tiempos de respuesta. Esta mayor flexibilidad en el acceso a los datos mejora la experiencia de usuario y facilita la comunicación entre empresas, permitiendo a todos mayor agilidad ante diversas situaciones.

Preparación total para las nuevas regulaciones: Verifactu y registro digital de jornada

Ahora, Cegid XRP Enterprise está adaptado a las nuevas regulaciones que entrarán en vigor próximamente, en materia de facturación y reporte fiscal. La solución ya permite a las empresas cumplir con Verifactu, además de a ayudar a la adaptación para la nueva legislación sobre el control horario y registro digital de jornada, a través de su integración con Cegid Visualtime, una plataforma cloud para gestión del tiempo.

Con este lanzamiento, Cegid XRP Enterprise se destaca también por la gestión de proyectos y servicios, como la planificación temporal detallada, que incluye cronogramas de tareas y gráficos de control, lo que facilita un seguimiento más organizado y preciso de cada etapa del proyecto, permitiendo a las empresas mejorar su capacidad para gestionar sus recursos de manera más efectiva y optimizar la ejecución de proyectos. Además, esta solución también incorpora la gestión de nóminas, lo que facilita el cumplimiento de la normativa laboral vigente y ofrece una herramienta más completa para la gestión de Recursos Humanos.

En palabras de Nuno Queirós, responsable de Producto mid-market de Cegid en Iberia, Latam y África: "Con este lanzamiento, continuamos avanzando en nuestra misión de ofrecer soluciones cada vez más adaptadas a las necesidades de las empresas. La combinación de IA y herramientas orientadas al cumplimiento normativo proporciona a nuestros clientes las bases para una gestión más ágil conforme a las nuevas exigencias. Al mismo tiempo, las mejoras en movilidad y la gestión de proyectos permiten una planificación más detallada, lo que se traduce en una mejor organización, mayor productividad y en una mayor capacidad para cumplir con los plazos y objetivos".

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.500 empleados, 800 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Microdata, Cegid Primavera, Cegid PHC, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Cegid

Laura González Castrillo Igonzalezcastrillo@cegid.com

Agencia Comunicación - the Garage

Patricia Mateo: <u>pmateo@wegarage.es</u> lago Salgado: <u>iago@wegarage.es</u> Belén Ramos: <u>belen@wegarage.es</u> Sergio Pérez: <u>sergio@wegarage.es</u>